

Bist du bereit für die ultimative Herausforderung?

Worum geht's? Das Pressteam der HTU Graz sucht Verstärkung; nachdem die letzten Versuche, Redakteure aus Büropflanzen zu klonen hoffnungslos fehlgeschlagen sind, wenden wir uns nun an DICH.

Was wollen wir? Einen ausdrucksstarken Zweibeiner. Einen schreibwilligen Studierenden. Einen tippfähigen MitarbeiterIn. Einen denkfreudigen GehirnbesitzerIn. Des Weiteren sind Adobe-Grundkenntnisse und regelmäßige Körperpflege erforderlich; Seife wird nötigenfalls zur Verfügung gestellt. Lese- und Rechtschreibkenntnisse sind

nicht zwingend notwendig, erleichtern den Job aber ungemein, ebenso wie vielleicht bereits vorhandene Erfahrung im Presse- bzw. PR-Bereich.

Mindestanforderungen: 90-60-90; sprich einen Intelligenzquotienten von 90, mindestens 60 Wörter sind fehlerfrei zu beherrschen und eine Semesterstundenanzahl von 90 Minuten sind nachzuweisen.

Wer sind wir und was machen wir? Das Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit sorgt in erster Linie für die Pressearbeit der HTU, das heißt es sorgt für die Herausgabe der „TU Info“ vom Niederschreiben der noch hirnwarmen Ideen über Layout und

Lektorat bis hin zu Produktion und Versand. Auch der Internetauftritt der HTU wird von uns geschaukelt und das ganze erfordert zudem noch eine direkte Zusammenarbeit mit dem Vorsitz. Nebenbei schlafen, essen und atmen wir auch noch und versuchen ein Mindestmaß an Sozialkontakten aufrechtzuerhalten.

Bist du der Herausforderung gewachsen?

Dann melde dich beim Pressteam der HTU Graz
Rechbauerstraße 12/EG
8010 Graz
Email: presse@htu.tugraz.at

30 Jahre !?!

30 Jahre ? was ist das? Du hast es ja schon sicherlich am Titelblatt gesehen, da steht etwas von 30 Jahren darauf.

Ja, ich bin 30 Jahre alt geworden. Ich, eure Studierendenzzeitung der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft hier an der TU Graz. Wobei eigentlich wie ich geboren wurde es noch gar keine TU Graz gab, damals war es noch die TH Graz (Technische Hochschule Graz). Mein erstes Erscheinungsbild habe ich mir deswegen nochmals auf meine Titelseite heften lassen, und gut Auserwählte Titelseiten quer durch meine Blätter.

Da ich ja wie jedes (brave) Kind durch meine Eltern geformt und erzogen werde, und ja eigentlich Ihr meine Eltern seid, hoffe ich doch weiterhin das ich brav von euch erzogen werde. Also nehmt euren Mut zusammen, und schreibt an meine Zieheltern, die Jungs und Mädels vom Pressereferat, eine Mail mit euren Erzie-

hungsmaßnahmen damit ich weiterhin gedeihen kann.

Also auf gut Deutsch: Fasst euren ganzen Mut und schreibt eine Mail an: presse@htu.tugraz.at, und schreibt alle Wünsche, Anregungen, Kritik, Zukunftsvorschläge, also alles was euch so einfällt und klickt dann auf senden

Schönen Sommer und bis zur nächsten Ausgabe im Herbst

TU Info
Eure Studierendenzzeitung
presse@htu.tugraz.at



TU Info 1982